

Llega el ordenador portátil

Nos congratulamos del hecho de que, finalmente, la comisión ejecutiva de Banco Sabadell haya aceptado obsequiar a toda la plantilla con el ordenador portátil.

Desde febrero, cuando enviamos la petición en una carta publica al señor Alcalde, y en las sucesivas conversaciones mantenidas sobre el tema, siempre hemos tenido el convencimiento de que, además del cuarto de paga extra, abonado en mayo, la dirección aceptaría hacer partícipes a los trabajadores de la celebración del 125 aniversario del banco con un regalo que nos parecía apropiado y razonable.

Felicidades a todos y todas.

Sabadell, 24 de octubre de 2006

Conéctate a nuestra web: [People](#) > [Gestoría](#) > [Enlaces de interés](#) > <http://bs.comfia.net>

Boletín de afiliación	Enviar a ➔	0901 – 0105 CC.OO.	Firma
Nombre		Ofi.:	
Domicilio			
Población		C.P.:	
Cta. adeudo			
<small>Quedo informado de que los datos personales que facilito para la gestión solicitada se incorporarán a un fichero automatizado de datos de carácter personal para uso interno bajo responsabilidad de CC.OO., de que puedo ejercitar los derechos de acceso, rectificación y cancelación de los datos obrantes en dicho fichero en los términos previstos en la LOPD 15/199 y demás normativa complementaria a través de las sedes de CC.OO., y por tanto presto mi conformidad a la recogida de datos, así como a la cesión para la indicada finalidad que pueda realizar CC.OO. en los términos previstos en la indicada Ley.</small>			Fecha / /